



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 22. Januar 2013

P125293

Schriftliche Anfrage Samuel Wyss betreffend Busseneinnahmen, Verkehrssicherheit, Standorte der stationären Radaranlagen

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat beantwortet zahlreiche Fragen im Zusammenhang mit Bussen der Kantonspolizei und der Verkehrssicherheit. Dabei wird festgehalten, dass der Regierungsrat die Kantonspolizei zu keinem Zeitpunkt zur vermehrten Ausstellung und Eintreibung von Bussen animiert hat. Im Strassenverkehr geniesst die Verkehrssicherheit oberste Priorität. Aus diesem Grund steht auch beim Einsatz von Radaranlagen nicht die Bussgeldeinnahme, sondern die Erhöhung der Verkehrssicherheit im Vordergrund.

